

Frankenberg



Verzaubert: Der tolle Lorenz (alias Hans-Rudolf Basselli) entführt die Schüler mit deren Fantasie an den Titicacasee. FOTO: HELMUS

Mit roter Nase an den Titicacasee

Toller Lorenz verzauberte gestern in der Kegelbergsschule 120 Schüler

FRANKENBERG. Rote Nase, grüne Hose mit Hochwasser und Flickern am Hosenboden, barfuß – so präsentierte sich „Der tolle Lorenz“ gestern als Clown den Schülern der Grundstufen der Friedrich-Trost-Schule und der Kegelbergsschule in der Turnhalle für Praktisch Bildbare.

Lachen, toben und mitmachen war für die 120 Schüler

angesagt. Wenn der tolle Lorenz für seine Reise an den Titicacasee noch Mitreisende suchte, schossen die Arme in die Luft. Jeder wollte dabei sein.

Zum zweiten Mal fand in der Kegelbergsschule eine schulkulturelle Veranstaltung statt. Im vergangenen Jahr kam ein Zirkus in die Schule. In diesem Jahr Clown Lorenz

alias Hans-Rudolf Basselli.

Der Diplom Sozial-Pädagoge Basselli versteht seine Arbeit mit den Kindern als Therapie. Kinästhetik (Lehre von Bewegungsempfindungen) ist für Basselli ein Schwerpunkt seiner Arbeit mit Kindern. Spielerisches bewegen mit dem Ziel, Vertrauen auf- und Stress abzubauen, sagt er. Bei dem Projekt ginge

es um Sucht- und Gewalt-Prävention.

Unterstützt vom Institut für Gesundheitsbildung im Vogelsberg, reist „Der tolle Lorenz“ von Kindergärten zu Schulen und Seniorenheimen. (AEX)

Infos unter www.basselli.de oder info@basselli.de 06634/8936